

# こりよっぴ通信



## 青陵際準備

青陵祭までの約1週間、7限30分と放課後を使って本格的な準備期間に入りました。クラス催し、チケット販売、クラス旗、舞台発表等々生徒を主体に準備を行い、その中で、一人一人が自分の役割を見つけ、人手が足りないところは率先して手伝ってあげるという姿が多く見受けられました。コロナ禍により制限も例年よりかなり多くありましたが、全員が協力して取り組み、無事当日を迎えることができました。



11月27日から12月2日まで2学期期末考査が行われます。

普通教科の5教科と専門教科はもちろん、その他にも自分が選択している教科の考査も実施されます。また、2学期期末考査は7月から11月までの総まとめとなる、とても重要な考査です。テスト勉強が効率よく行えるように自分で上手く時間を割り振り、満足できる結果を出すことができるように頑張りましょう。

## 期末テスト

## 田中先生の したい事♡

今月は「こたつでアイスを食べる」です。

10年間こたつを出していないそうなのですが、今年の冬はこたつを出して温もりながらアイスを食べたいそうです。ちなみにアイスは雪見だいふくやモナカ系をオススメされていました。皆さんもこたつに入りながら、アイスを楽しんでみてはいかがでしょうか。



### クラス催し

1, 2年生は各クラス第二体育館の中でクラス催しを行いました。

1年食品システム科…射的、1年緑地デザイン科…お菓子づくり、1年電子機械科…クイズ、1年人間環境科…輪投げ、1年情報科学科…ボーリング、2年食品システム科…玉転がし、2年緑地デザイン科…水風船づくり、2年電子機械科…スーパーボール&ヨーヨーづくり…、2年人間環境科…スタンプラリー、2年情報科学科…射的

各クラスで考案した独自の催しで賑わい、事前チケットを買った生徒を楽しませました。

新型コロナウイルスの影響もあり、例年と比べて密を避けられるもの、接触をしないで済むものなど、感染予防ができる催しになるよう様々なことに挑戦してとても良い思い出になったと思います。

### 模擬店

3年生が中庭で11時から14時の3時間、模擬店をオープンしました。今年は、事前にチケットを購入し当日にチケットと商品を交換するスタイルで販売されました。コロナウイルス対策の為、食材を切っただけなど、制約がありましたが各クラスで考え、以下のメニューになりました。

あるクラスの人「人がいっぱい来て大変だったがクラスで協力してできた。」と言っていました。

- ・食品システム科：肉まん・ピザまん・あんまん
- ・緑地デザイン科：ワッフルアイス（バニラ・チョコ）
- ・電子機械科：フランクフルト・焼きマッシュマロ
- ・人間環境科：ポップコーン（塩・キャラメル・ココア）
- ・情報科学科：トッポッキ（辛い・チョコ・抹茶）  
飲み物（いちごミルク・ココア）



### 成果発表・部活動発表

成果発表で各科の代表者が科の活動を発表しました。各科が頑張ってきた活動を、プレゼンテーションや実演をするなど工夫して発表していました。そして部活動発表では、吹奏楽部、吟詠剣詩舞部、ダンス部がステージを披露しました。今年はコロナウイルス感染症のため、密にならないように体育館に入れるのは保護者と3年生だけで、他の生徒は教室からプロジェクターで見るといった形になりました。

各部それぞれが、練習してきたことを存分に発揮し、とてもいいステージ発表となりました。